

皆さま、お元気でしょうか？

季節も秋が近づき、朝晩が肌寒くなって来ましたね。時折、暑さがぶり返しているので熱中症対策はまだまだ必要ですが…(;・ω・) もう、暑くなくてもいいのにと切実に思います。

さて、今回のブログですが、前回の続きです。

前半の屋台で焼きそばやたこ焼きを入居者さまに召し上がっていただきましたが、その後、会場の掃除・準備をしてくじ引きやコイン落としなどのゲームコーナーに Σ(・□・;)



夏祭り



準備万端!! 🍵(^д^)

では、早速、入居者さまにやってもらいましょう！



各ブースごとに大盛り上がりw 猫の手を借りたいほどに忙しかったです。

ひも引きでひもを引いてついている番号と同じ番号の景品を引き変えたり、ゆっくりと丁寧にコインを落として高得点を狙ってました。ボールすくいでは制限時間一杯まで一心不乱に掬っていたりと好評でした。

元気にゲームをされている姿を見て職員一同もやりがいがありました。

今回は得点を計測して一番と懐かしいブービー賞を用意しました。

気になる結果は…



トップ賞の入居者様



ブービー賞の入居者様



となりました。コサージュなどを贈呈してご満悦な様子でした。

是非、来年の縁日でも狙っていただきたいですね。!!